
Superficie 3000 m²

Référence 85886093

Prix 2 500 000 €

Figueres
Maison à vendre (17600)
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Cette ferme vieille de 500 ans dispose de 3 000 m² de surface bâtie, avec tous les

éléments  typiques  des  grandes  propriétés  catalanes.  Le  pressoir  à  olives  est

entièrement conservé. La propriété est habitée et fonctionnelle, mais nécessite une

rénovation  complète  et  une  restructuration  totale  en  intégrant  les  éléments

historiques. Une fois rénovée, elle devient un domaine fantastique, sans équivalent

en Catalogne. 30 hectares de terrain offrent espace, nature et intimité. Un club de

polo/centre  équestre  avec  40  hectares  peut  être  acquis  en  supplément  pour  1,5

million d'euros.

This historic farmhouse offers 3,000 m² of built area with all the typical elements of

large  estates  in  Catalonia.  The  olive  press  is  fully  preserved.  The  property  is

inhabited  and  functional  but  requires  complete  renovation  and  restructuring  while

preserving the historical features. Once restored, it becomes a fantastic estate, truly

unique  in  Catalonia.30  hectares  of  land  provide  space  for  nature  and  privacy.  A

polo club/equestrian center with 40 hectares can be purchased additionally for 1.5

million euros.

POLO PROPERTIES

93 rue du faubourg saint honoré - 75008 PARIS 8EME
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